



よしだ まさお
関地区 吉田 正男 さん

伐採跡地に立って

私は昨年、所有する山林の立木を業者と売買契約をしました。秋には大型機械が入り伐採、運搬が終了なので今年3月半ば過ぎに伐採状態を見に行って来ました。山の中腹まで登って見渡すと斜面には杉、松、雑木の枝葉が瓦れきのように寄せられ、早春の緑はなくあたり一面、土色と灰色の光景でした。かつての森の風景は記憶の中でしか思い出せません。

親父と植林、下刈りした杉、天然の松、自生のなら、山桜、朴ほおの木など、当時はどれも貴重な財産でした。

栽培した、ナメコや椎茸がたくさん取れたときの両親の笑顔と収穫の喜びがよみがえります。

今は育ててくれた両親と祖父母に感謝の言葉を捧げます。

歌人 石川啄木の歌

「ふるさとの山に向かつて
言うことなし、ふるさと
の山はありがたきかな」

新型コロナウイルスで困窮している中、新しい生命の息吹を感じたい此の頃です。

6月定例会のお知らせ

令和3年6月8日から10日までの日程で、令和3年第2回定例会を開催予定です。多くの方々の傍聴をお待ちしております。

なお、詳細な日程は5月下旬に決定する予定ですので、詳しくは、議会事務局までお問い合わせください。

編集後記

昨年の2月より増加している新型コロナウイルス感染症は拡大傾向にあり、この度、宮城県でも「まん延防止等重点措置」が適用されるなど、第4波の襲来を思わせるほど未だ終息の時期が見通せない状況です。また、今月6日より65歳以上の高齢者からワクチン接種が始まるようですが、今一度、一人一人が感染予防対策を徹底して拡大防止に努め、一日も早い終息を願うばかりです。

(渡部)

議会広報特別委員会

委員長	吉田 修
副委員長	五十嵐 敏夫
委員	梅津 政志
委員	渡部 英幸

議会だよりにご意見をお寄せください。
広報特別委員会では、より良い議会だよりを目指しております。
お気軽にご意見・ご要望をお聞かせ下さい。

▷ 連絡先 七ヶ宿町議会事務局 ☎ 37-2197 FAX 37-2198

3月定例会の傍聴者は、述べ6名でした。